



(Chronique publicitaire)

L'ACUPUNCTURE?

Céphalées par stagnation

du Qi et du Sang

Tou Tong

Li, sexe féminin, 30 ans. Il y a cinq ans, après avoir pris froid dans la période suivant un accouchement, la patiente souffrit d'une forte céphalée qui dura plusieurs heures. Les médicaments soulagèrent momentanément les symptômes, mais les céphalées revinrent fréquemment après cela, surtout lors d'un temps venteux ou pluvieux, ou après un effort physique.

TRAITEMENT

La base de la prescription comporta des points sur les méridiens atteints.

RÉSULTATS

Après la première séance, les céphalées diminuèrent de manière appréciable, et la patiente dormit mieux. Les nausées disparurent également.

Après la deuxième séance, les céphalées cessèrent, et le restant des symptômes s'améliora. On administra encore sept séances pour consolider l'effet thérapeutique.

Lors d'un contrôle, sept ans plus tard, la patiente déclara qu'elle ne souffrait plus de céphalées, même lors de jours venteux ou pluvieux, ou après un effort physique. Il lui arrivait de souffrir de légers maux de tête après des refroidissements, mais ils répondaient bien aux analgésiques.

EXTRAIT DU LIVRE

Acupuncture, observations cliniques en Chine, des auteurs Chen Jirui et Nissi Wang, éd. Satas, 1992, p. 181 à 183.

N. B. : en Chine, une série de traitements comprend habituellement 10 à 15 séances, à raison d'une par jour, avec 3 à 5 jours d'interruption entre les séries, elle se fait à un rythme intensif.



Christiane Rainville

B. Sc., Ac.

**Membre de l'Ordre
des acupuncteurs du Québec
Approche globale
Plus de 30 ans d'expérience**

**65, rue Bowen Sud
Sherbrooke
819 563-4520**